
Requeiro, na forma regimental, e após ouvido o Plenário, seja este enviado as Suas
Excelências Gerson Garcia Serpa, Prefeito Municipal e Claudionor do Carmo Miranda,
Secretário Municipal de Saúde, para que informe a este Poder Legislativo Municipal,  quais
sãos os motivos que o ESF do P.A Uirapuru não está prestando o atendimento médico
necessário. 
 

			        JUSTIFICATIVA:

		        Tratando-se de um posto de atendimento básico de saúde, é certo que a comunidade
tem o direito de contar com os atendimentos propostos, sendo estes de responsabilidade do
Poder Público Municipal, portanto, a comunidade do P.A Uirapuru vem sofrendo com a 
ausência de médicos que prestem atendimento necessário.	.

				Sala das Sessões em 02 de setembro de 2015.

 


